

# Finalizan Loria y Ceballos séptimos en la final de trampolín sincronizado en Mundial de Japón

- Los seleccionados nacionales lograron una calificación de 47.900



Loria y Ceballos registraron una puntuación de 47.900.

#### Autor

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

#### Fecha de publicación

30 de noviembre de 2019

#### Categoría

Comunicado

La dupla mexicana compuesta por Luis Loria y Esaúl Ceballos concluyó este sábado su participación en el Campeonato Mundial de Gimnasia de Trampolín, al ubicarse en el séptimo lugar de la final de sincronizado, en Tokio, Japón.

Loria y Ceballos registraron una puntuación de 47.900. El oro fue para Japón, con 52.920 puntos; la plata quedó en manos de Bielorrusia con 52.400 y el bronce para Rusia, con 52.060.

Por su parte, Dafne Carolina Navarro, en la semifinal de trampolín individual, finalizó en sitio 16 con 52.350 unidades, producto de 13.500 en dificultad, 15.000 en ejecución, 14.750 tiempo de vuelo y 9.100 en desplazamiento horizontal.

La jalisciense compitió ante representantes de España, Australia, Canadá, Brasil, Rusia, Ucrania, Estados Unidos y Gran Bretaña.

La justa mundialista que se disputa en el Centro de Gimnasia Ariake en Tokio, Japón, repartirá a los ocho finalistas en los eventos individuales, varonil y femenino, la plaza para el país a los Juegos Olímpicos.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 